
４月３日に与ヶ根３組の新しい

倶楽部（集会所）の竣工式があ

りました。以前の倶楽部が老朽

化し、世帯数も増加したことか

ら手狭となり、平成１０年度か

ら新倶楽部建設に向けて積み立

てを始めました。折しも岐阜県

の「木造公共施設整備加速化事

業」の補助を受けられることに

なり建設されたものです。木造

瓦葺平屋建延床面積89.02㎡で

使用している木材は全て岐阜県

産材でしかもバリアフリー、防

災倉庫も設置してあります。お

めでとうございます。地域の団

結力と深い絆に感激しました。 

  
坂本の人口 

１２，８５２人（男：６，３３９人 女：６，５１３人） 世帯数４，４３９  【平成２３年 ３月末現在】 

  １２，８９５人（男：６，３６３人 女：６，５３２人） 世帯数４，４６３  【平成２３年 ２月末現在】 

昨年実施した「まちづくりに関する区民アンケート」調査結果等を参考に坂本地域まちづくりビジョン策定委

員会(近藤光清委員長)が提言書を策定し、諮問を受けていた坂本地域まちづくり推進協議会（中嶋洋之会長） 

に答申しました。それを受けて３月２１日に坂本地域まちづくり推進協議会臨時総会を開催し提言書を確認了

承されました。ビジョンの骨子のテーマは「坂本の地域力の向上を目指して 多様性と伝統を尊重し未来を開

く」です。まちづくり推進協議会では早速、ビジョンの完成を大山市長に報告し、地域と行政との協働のまち

づくりの支援をお願いしました。提言書は今月の広報と同時に回覧する予定です。未来の坂本のまちづくりが

これから始まります。ぜひ、目を通していただき、区民の皆さまのご支援とご協力をお願い申し上げます。 

4月8日に坂本公民館ホールで坂本老人クラ

ブ連合会（河尻欣一会長）代議員総会が11

クラブから110名の代議員が参加して盛大

に開催されました。昨年、2クラブが新たに

加入し会員数が増加したことから岐阜県老

人クラブ連合会より仲間づくり部門の特定

事業表彰を受賞し、また長年の地域安全活

動が評価され岐阜県警察本部長より表彰状

が授与されました。今年度も健康・奉仕・

友愛をモットーにいろいろな活動が計画さ

れています。「人生これから花盛り」健康

に留意されて、ますますご活躍されること

をご祈念申し上げます。応援してます。 

近藤委員長から中嶋まち協会

長へ提言書を答申しました まちづくり推進協議会臨時総会で提言書を確認 
まちづくりビジョンの

完成を大山市長に報告 



ピカピカの1年

生が入学しまし

た。朝は集団登

校ですが帰りは

バラバラです。

大きなランドセ

ルの子を見たら

気をつけてね！ 

任期満了に伴う坂本財産区議会議員選挙は定数

６名に対して立候補者６名という結果となり、

４月１２日に選挙会が開催され６名の方の当選

が決定しました。当選証書付与式では浅野俊英

中津川市選挙管理委員会委員長からひとり一人

に当選証書が付与されました。 

新しい議員のみなさんは次のとおりです。（敬称略・順不同） 

篠原好隆（中洗井３）・鈴木邦明（美坂）・小木曽學（旭１）以上再任 

田中 寛（東町１）・新田成興（中切１）・千村修平（岩屋堂１）以上

新任。坂本区民の財産である根ノ上周辺の山林145ｈaの土地の維持管理

を行う重要な仕事です。大変ご苦労様ですが、これから4年間よろしくお願い申し上げます。応援します。 

 
5月 行事名 会場等 

7日（土） 優良運転者表彰申請受付（交安協） 坂本事務所 

8日（日） 優良運転者表彰申請受付（交安協） 坂本事務所 

９日（月） 子育てサロン・乳幼児なんでも相談 麦の穂学園 

１１日（水） 春の全国交通安全運動～２０日まで  

１３日（金） 交通安全協会坂本支部総会 坂本公民館 

１５日（日） 坂本区民ソフトボール大会  

１６日（月） 不燃ごみ：千旦林  

１８日（水） 資源ごみ：茄子川  

１９日（木） 資源ごみ：千旦林  

２２日（日） 坂本中学校資源回収  

２２日（日） 消防坂本分団操法大会 北部グランド 

２３日（月） 不燃ごみ：茄子川  

２４日（火） 区長会・まちづくり推進協議会総会 坂本事務所 

新しい議員のみなさん 

坂本事務所 
  リサイクルボックス
リサイクルボックスに 
   持ち込み可能な資源 
・新聞紙・ダンボ－ル・雑誌 

・トレイ 

・発泡スチロール 

・雑紙（紙袋かレジ袋に入れ 

 てください） 

※布類は持ち込まないでくだ   

 さい。 

※資源ごみなどは指定日に  

 持ち込んでください。 
 

午前8時30分～午後5時15分 

 

4月9日に新町「こぶしの会」のみなさんがお花見会を開

催しました。でも、ただのお花見会ではありませんでし

た。中津川市防災市民会議のメンバーで東日本大震災の被

災地へ支援物資を輸送した加藤前中津川市副市長さんをお

招きして、実際の被災地の現状がどうなっているかをお話

していただきました。被災地へ向かうまでの困難さ、被災

地での支援物資の受け入れ態勢の課題など被災地を目の当

たりにした人しかわからない切実な話に会のみなさんは真

剣に聞き入っていました。みなさん、災害に対する備えの

大切さを再認識されたと思います。その後は加藤さんも交

えて、特製のとってもおいしいシシ汁をいただきながら楽

しく懇談しました。ご馳走様でした。 

坂本事務所（旧坂本コミュニティセンター）職員の異動について 

▲転出（お世話になりました）  ▲転入（お世話になります） 

花田丈臣（恵北衛生センターへ） 田口晴子（福岡総合事務所より） 

小池晃正（企画財務課へ）    中神茂実（生涯学習課より） 

上田千尋（人事課へ）      浅野尚信（農林事業課より） 

これからも「笑顔と真心サービス坂本事務所」「地域のビタミン坂本公

民館」をよろしくお願い申し上げます。 

加藤晴郎前副市長さん 

ご入学おめでとうございます 交通安全協会坂本支部、交通安全婦人連絡協議会、更生保護女性会のみなさん

から黄色い傘などがプレゼントされました。大事に使ってね！ 


